recommandant à la Commission de vendre un cheval portant le No 16, qui est impropre au service.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

6.—Soumise et lue une lettre de M. J.-A. Chevrier, offrant \$25 par année, pendant quatre années, pour le papier de rebut qui est charroyé par le département.

Renvoyée à la prochaine assemblée.

7.—Soumis et lu un rapport du surintendant, suggérant à la Commission d'opérer le virement des montants suivants: Prendre \$90 sur l'item "Tombereau d'acier" et \$17 sur l'item "Enlèvement spécial, en tout \$107, et appliquer ce montant à l'item "Véhicules".

Soumis aussi et lu un autre rapport du surintendant, suggérant à la Commission d'opérer le virement d'un montant de \$100, à être pris sur l'item "Pointeur" et de l'appliquer à l'item "Harnais et Robes."

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

8.—Soumis et lu un rapport du surintendant, informant la Commission qu'il y a, aux diverses écuries du service, un amas de vieille fonte et de fer de rebut, et il recommande que ces vieux métaux soient vendus.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

9.—Soumis et lu un rapport du surintendant, au sujet de papier de rebut.

Renvoyé à une autre assemblée.

Ajournement.

J.-A. LEMAY, Secrétaire

# CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 18 novembre

M. l'échevin G. DeSerres, maire-suppléant, occupe le fauteuil de la présidence

Sont présents: MM. les échevins Payette, Larivière, Proulx, Yates, Clearihue, Duquette, Major, Dagenais, Robillard, Labrecque, Turner, Bumbray, Gallery, Lavallée, L.-A. Lapointe, Stearns, Lévy, Leclaire, N. Lapointe, Giroux, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Marin, Lévesque, Guay, David, Roy et Molson.

Le maire-suppléant étant temporairement absent, M. l'échevin L.-A. Lapointe occupe le fauteuil de la présidence.

Les minutes de la dernière assemblée étant lues, l'item 34 est corrigé en en retranchant les mots: "Recu et adopté" et en les remplaçant par les mots: "Renvoyé à la Commission des Incendies et de l'Eclairage."

#### REQUETES. ETC.

1.-De MM. Laporte, Martin & Cie, au sujet de l'expropriation de la rue Saint-Henri.

Renvoyée à la Commission des Finances.

2.-De M. James Lallantyne, à l'effet d'ériger une machine à vapeur.

Renvoyée à la Commission des Incendies et de l'Eclairage.

M. l'échevin DeSerres, maire-suppléant, entre dans la salle du Conseil et occupe le fauteuil de la présidence.

3.—Du secrétaire-trésorier de Notre-Dame-des-Neiges, au sujet du vote donné sur le projet de règlement d'annexion de ladite municipalité à la ville.

Renvoyée à la Commission spéciale d'Annexion.

4.—De contribuables de la rue Berri, contre l'établissement d'un bain public.

Déposée sur le bureau.

# ACTES

5.—Contrat entre la Ville et la Compagnie dite "Northern Electric and Manufacturing Co."

6.-Contrat entre la Ville et M. James Robinson.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL, il est recommending that the Committee sell a horse bearing No. 16, unfit for service.

Resolved: That a report be made to Council accordingly. 6.—Submitted and read a letter from Mr. J. A. Chevrier offering \$25 per annum, during four years time, for waste paper carted by the department.

Deferred until next meeting.

7.—Submitted and read a report from the superintendent, suggesting to the Committee to vary the following sums: Take \$90 from item "Steel tumbrels" and \$17 from item "Special removal," in all \$107, and apply said amount to item "Vehicles."

Submitted and read also another report from the superintendent, suggesting to the Committee that a sum of \$100 be varied from appropriations voted for "Punches" and apply said amount to item "Harness and Robes."

Resolved: That a report be made to Council accordingly. 8.—Submitted and read a report from the superintendent, in forming the Committee that there was at the different stables of the department, an accumulation of old casting and scrap-iron, and recommending that the old metal be sold.

*Resolved*: That a report be made to Council accordingly. 9.—Submitted and read a report from the superintendent anent waste paper.

Deferred to another meeting.

Adjourned.

J. A. LEMAY, Secretary.

# CITY COUNCIL

Report of special meeting held the 18th of November.

Ald. G. DeSerres, acting-mayor, in the chair.

Present: Aldermen Payette, Larivière, Proulx, Yates, Clearihue, Duquette, Major, Dagenais, Robillard, Labrecque, Turner, Bumbray, Gallery, Lavallée, L. A. Lapointe, Stearns, Lévy, Leclaire, N. Lapointe, Giroux, Mercier, O'Connel, White, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Marin, Lévesque, Guay, David, Roy and Molson.

In the temporary absence of the acting-mayor, Ald. L. A. Lapointe was called to the chair.

The minutes of the last meeting being read, item No. 34 was corrected by striking out the words "Received and adopted" and substituting therefor the words: "Referred to the Fire and Light Committee."

### PETITIONS, ETC.

1.-From Messrs. Laporte, Martin & Co., anent the expropriation of St. Henri street.

Referred to Finance Committee.

2.—From James Ballantyne, to erect a steam boiler. Referred to Fire and Light Committee.

Ald. DeSerres, acting-mayor entered the Council cham-

ber and took the chair.

3. — From Secretary Treasurer Notre-Dame-des-Neiges, anent the vote on the proposed by-law to annex said municipality to the City.

Referred to Special on Annexation.

4.—From ratepayers Berri street, against the establishment of a public bath.

Laid on the table.

#### DEEDS.

5.—Agreement between the City and the Northern Electric and Manufacturing Co.

6.—Agreement between the City and James Robinson. On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. O'CON-NELL, it was